## "Roggwiler" Ausgabe Februar 2020



## Liebe Roggwilerinnen und Roggwiler

Am 14. Februar führten wir unsere Hauptversammlung im Alterszentrum Spycher durch. Parteipräsident Kurt Schönenberger konnte eine stolze Zahl von Parteimitgliedern begrüssen. Ebenso zwei Gäste, die sich für unser Wirken interessieren.

Die statutarischen Geschäfte gingen schlank durch. Erfreulicherweise konnten wir wiederum alle Positionen in Vorstand, Präsidium und bei den Revisoren bestellen. Mit grosser Freude konnte Kurt Schönenberger verschiedene Jubilarinnen und Jubilaren ehren. So Walter Kieser und Hanspeter von Flüe (Sympathisant) für 10 Jahre Parteizugehörigkeit, Oliver Meyer, Sepp Mumenthaler und Fritz Scheurer dürfen auf 20 Jahre in der SP Roggwil zurückblicken. Ein besonderes Ereignis war es aber für Madeleine Walther, sie wurde für 50 Jahre SP Roggwil geehrt.

Weiter durften wir mit Hans-Peter Sägesser und Jeton Topalli zwei neue Mitglieder aufnehmen. Es gab aber auch Trauriges zu berichten. Wir mussten Abschied nehmen von Hans-Peter Liechti, einem langjährigen und verdienten Mitglied, welches die SP Roggwil sogar im Gemeinderat vertreten hatte.

Zu berichten gaben verschiedene Themen. Der Präsident orientierte über den Stand bezüglich Wiedereröffnung Gasthof Bären und die Umzonung im Brunnmatt-Areal für das Verteilzentrum von Lidl. Beide Projekte scheinen auf Kurs zu sein. Bezüglich Lidl störten sich verschiedene Mitglieder der Versammlung daran, dass ausserkantonale Gemeinden und Organisationen – welche teilweise selber über grosse Logistikbetriebe verfügen – uns Vorschriften machen wollen, was in der Brunnmatt möglich sein soll.

Weiter machten Kurt Schönenberger auf die Situation vom Chrottenweiher und im Rottäli (Biber!) aufmerksam.

Markus Meyer berichtete darüber, dass Mitte Juni 2021 die 4. Etappe der Alterswohnungen in Betrieb genommen werden. Interessierte sollten sich bis Ende März 2020 melden.

Im Anschluss an die Versammlung wurde es sehr gemütlich. Nach einem feinen Imbiss, zubereitet durch die Küche des Altersheims, wurde diskutiert, gelacht und musiziert. Willy Kunz spielte am Klavier auf, dies motivierte sogar mehrere Paare zum Tanzen. Wahrlich ein gelungener Anlass!

Freundliche Grüsse SP Roggwil